

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, verehrte Kolleginnen und Kollegen!



Unsere Schule durfte am 16.04.2015 zum zweiten Mal in Folge als gastgebende Schule das Mausefallenrennen ausrichten. Mehr als 200 Schülerinnen und Schüler meldeten sich an und kamen in unsere Turnhalle. Von 20 verschiedenen Schulen traten viele große und kleine Nachwuchs - Ingenieure und Ingenieurinnen gegeneinander an. Es ging wieder einmal darum, ein selbst gebautes Auto nur durch die Federkraft einer einfachen Mausefalle möglichst weit fahren zu lassen.

Die Ergebnisse waren sehr weit gestreut. Von ein paar Zentimetern bis mehr als 80 Metern war alles vertreten. Selin Sahinkaya aus dem Physikkurs der Jahrgangsstufe 7 erreichte mit 14,92 m Platz 18 die beste Weite der Johannes - Kepler - Schule. Neben der Weite wurde aber auch die beste Bauanleitung prämiert. Hier war aus dem Physikkurs der Jahrgangsstufe 7 das Team Alessandro Braticak, Paul Röntgen, Jonas Viehweg und Justin Jansen erfolgreich. Für alle, die mehr auf Design als auf Technik gesetzt haben, gab es zwei Design - Preise. Aus der Johannes - Kepler - Schule waren hier Nina Snellen und Ellen Wetzels erfolgreich. Wir gratulieren allen erfolgreichen Baukünstlern unserer Schule ganz herzlich.

Am Mittwoch, dem 29.04.2015 fand das Abstimmungsgespräch zur anstehenden Qualitätsanalyse an unserer Schule statt. Anwesend waren neben den zuständigen Vertretern der Bezirksregierung, die Schulleitung und ein Gremium aus LehrerInnen, Eltern und SchülerInnen. In dieser Sitzung wurde beschlossen, dass der Besuch durch die QA vor Ostern 2016 stattfinden wird. Besonderes Augenmerk wird hierbei auf dem Thema Kommunikation liegen, der allen Anwesenden sehr am Herzen liegt.

Wie schon zu vielen Gelegenheiten erwähnt, haben wir uns das Thema Sauberkeit und Müllfreiheit groß auf die Fahne geschrieben. Um auch den SchülerInnen dies intensiv nahezubringen, haben sich die SchülerInnen der Jgst. 8 im Deutschunterricht intensiv mit dieser Problematik beschäftigt. Ziel war es hierbei, einen auffordernden Text an MitschülerInnen zu schreiben und diese über die Gefahren von Müll für die Umwelt aufzuklären und um eine Verhaltensänderung zu werden. Besonders hervorzuheben ist hier der Text des Schülers Leon Peters (8a), der äußerst umfassend und sehr kritisch das Müllvorkommen im Haushalt, die Gefahren sowie Ideen zur Vermeidung benannt hat. Wir hoffen, dass sich diese Tipps viele unserer SchülerInnen zu Herzen nehmen werden. Darüber werden wir im neuen Schuljahr ein neues Regelwerk zum Thema „Müllfreie Schule“ einführen. Dieses wird Ihnen und Ihren Kindern vor den Sommerferien noch gesondert vorgestellt. An dieser Stelle danken wir Frau Köckert herzlich für ihr Engagement, unsere Schule sauber zu halten.



Zum 01.05.2015 durften wir Frau de Graaf als neue Lehrkraft begrüßen, die nach ihrem erfolgreich beendeten Referendariat unsere Schule weiterhin unterstützt. Darüber hinaus wird Herr Schmitz mit den Fächern Französisch, Praktische Philosophie sowie Geschichte unser Kollegium ergänzen - auch ihn heißen wir sehr herzlich willkommen.



Wir stellen immer häufiger fest, dass unsere SchülerInnen mit Kickrollern, Longboards o.ä. zur Schule kommen. Bitte weisen Sie Ihr Kind auf die erhebliche Unfallgefahr hin, die mit diesen Sportgeräten verbunden ist. Darüber hinaus bitten wir Sie dringend, noch einmal auf die Einhaltung der Verkehrsregeln hinzuweisen, damit Ihr Kind auch sicher den Schulweg bewältigen kann.

Für die feierliche Verabschiedung unserer Zehntklässler suchen wir Eltern, die am Donnerstag, den 18.06.2015 in der Zeit von 14.00-17.00 Uhr das Buffet vorbereiten und in der Zeit von 18.00-22.00 Uhr mit beim Aufbau und Ausschank helfen. Bitte melden Sie sich im Sekretariat.

Die Fachschaft Chemie sucht eine gut erhaltene, funktionstüchtige Kaffeemaschine zu Versuchszwecken. Bitte wenden Sie sich hierzu an Fr. Schwinger, falls Sie ein Gerät spenden möchten.



Das nächste Monatsblatt erscheint voraussichtlich am 05.06.2015.

Bitte denken Sie daran, dass Sie die ausführliche Terminübersicht jederzeit auf unserer Homepage abrufen können.
www.johannes-kepler-schule-vie.de

Termine:

Do., 14.05.2015	Christi Himmelfahrt - unterrichtsfrei
Fr., 15.05.2015	beweglicher Ferientag - unterrichtsfrei
Mo., 25.05. - Di. 26.05.2015	Pfingsten - unterrichtsfrei

Im Namen der Schulgemeinschaft verbleiben wir mit freundlichen Grüßen

A. Müllers, Schulleiterin

U. Postertz, 2.RKRin